



Celebración Día del Libro y de la Tierra Colegio Valle del Aconcagua

APRENDIZAJES INTERDISCIPLINARIOS

Como ya es tradición, el Colegio Valle del Aconcagua celebró el Día del Libro y la Tierra con una serie de actividades interdisciplinarias que reunieron a estudiantes, profesores y apoderados. El enfoque principal fue promover la lectura y el cuidado del medio ambiente, destacando la importancia de preservar la naturaleza y fomentar el amor por los libros. Durante la jornada, se llevaron a cabo diversas actividades que involucraron a todos los alumnos y alumnas del colegio.

Una de las principales atracciones fue la visita de 12 librerías y editoriales, que ofrecieron una variedad de libros y materiales relacionados con la naturaleza y la literatura. Es importante destacar la entusiasta participación de las familias, quienes tuvieron la oportunidad de recorrer los stands de las editoriales, brindando un valioso apoyo a sus hijos e hijas en la exploración de nuevos mundos literarios y recursos educativos. Los estudiantes tuvieron la oportunidad de interactuar con los expositores y explorar los diferentes títulos y recursos disponibles.

El Día del Libro y de la Tierra es una actividad sello con enfoque in-



clusivo, en la cual participan todos los alumnos y alumnas, lo cual enriquece el trabajo. Miss Milisa Milovic, Gestora del Departamento de Ciencias y Medio Ambiente, comenta que "esto es fruto del origen de este colegio que nació para dar un servicio a la comunidad, lo cual permanece después de 27 años. Nuestro proyecto educativo sigue mejorando y eso nos mantiene muy alegres".

Durante la jornada de celebración también se realizaron dinámicas literarias y teatrales que destacaron la importancia de la lectura y el cuidado

del medio ambiente. Uno de los proyectos que congregó especial interés fue la exposición de "Harry Potter", que tuvo como objetivo fomentar la lectura en Quinto Básico. Este estuvo a cargo de los estudiantes de Octavo Básico, quienes fueron los encargados de montar la muestra.

La profesora de Lenguaje y Literatura, Miss Vivian Vergara, se refirió a la importancia de fomentar la lectura en los estudiantes a través del trabajo colaborativo e interdisciplinario. "Nuestro objetivo es fomentar la lectura en nuestros estudiantes, y lo enfocamos



en un trabajo colaborativo e interdisciplinario, donde participan varias asignaturas en un mismo proyecto", señaló.

Por su parte, la docente de Educación básica, Miss Paulina Mena, resaltó la participación activa de los niños en la actividad. "Ha sido un día especial, ya que los niños son los protagonistas de esta actividad. Trabajamos el cuento "Las Bellotas Mágicas del Bosque Siempre Verde" y en base a esto hicimos un teatro de sombras en donde los niños escogieron cada rol", agregó. Asimismo, se valoró enor-

mamente la presencia de las familias, quienes acompañaron con entusiasmo las puestas en escena de las actividades preparadas por cada curso, fortaleciendo el vínculo entre el hogar y la escuela.

En resumen, el Día del Libro y la Tierra en el Colegio Valle del Aconcagua fue un éxito gracias a la participación activa de los estudiantes, profesores y apoderados. La actividad demostró la importancia de fomentar la lectura y el cuidado del medio ambiente de manera interdisciplinaria y colaborativa.